Nachwuchs begeistert

Teen-Cup der Mindener Bogenschützen ein voller Erfolg

Minden (mt/jöw). Bereits zum fünften Mal fand in Minden der Teens-Cup im Bogenschießen statt. Der Wettbewerb hat sich damit im Bogensportbereich etabliert und wird inzwischen auch bei anderen Vereinen angeboten.

Das Feldbogenturnier im Bereich 3-D-Schießen richtet sich insbesondere an Schüler und Jugendliche und dient auch dazu, den Nachwuchs im Bogensport zu fördern. Glück hatten die Organisatoren mit dem Wetter, sodass das Interesse groß war und die Veranstaltung insgesamt sehr gelungen eingestuft werden konnte, was ein Verdienst des Jugendwartes Frank Sellke und seiner vielen Helfer war.

Auf dem Parcours waren 14 Ziele aufgebaut, die Teilnehmerinnen und Teilnehmer mussten diesen Parcours zwei Mal absolvieren.

Mit insgesamt 53 Jugendschützen aus zehn Vereinen war die Resonanz gute. Nach dem Wettkampf über `zwei Runden auf die 3-D Kunststoff-



Von einem erhöhten Punkt mussten die Nachwuchsschützen auf die 3-D-Ziele schießen. Foto: privat

ziele wurde noch eine kleine Spaßrunde angeboten, um die Zeit bis zur Siegerehrung sinnvoll zu überbrücken. Um die Freude am Bogenschießen in den Vordergrund zu stellen und weil ohnehin alle Starter einen erfolgreichen Wettkampf absolvierten, wurde auf eine Siegerliste verzichtet.

.

. . . .